

Liebe Studierende,

ich möchte Sie sehr herzlich an der Universität Göttingen begrüßen. Nach einer spannenden O-Phase sind Sie an Ihrer Universität angekommen. Sie alle haben eine Entscheidung für Göttingen getroffen. Darüber freuen meine Präsidiumskollegen und ich uns sehr.

Wir möchten Sie in den nächsten Semestern nicht nur mit Wissen in Ihrem Fach versorgen, sondern Ihnen auch das Gefühl geben, dass Sie sich an Ihrer Universität wohlfühlen. Daher sollten Sie sich aktiv einbringen – in Ihre Fakultät, aber auch in die Entwicklung der Universität!

Wir möchten Ihnen ermöglichen, all die Fähigkeiten zu erwerben, die Sie in Ihrem späteren Leben benötigen – wo immer Sie arbeiten werden. Es geht um Ihre Zukunft und daher sollten Sie auch die Lehre mitgestalten und die Entwicklung der Universität begleiten.

Die Inschrift auf der Gründungsmedaille der Universität lautet „In Publica Commoda“ – „Zum Wohle aller“. Das ist auch heute noch unser Ziel. Wir alle stehen vor großen Herausforderungen in einer globalen Welt – lassen Sie uns zusammen mit den internationalen Lehrenden und Studierenden, zusammen mit denjenigen, die vor Krieg und Unterdrückung geflüchtet sind, mit unserem Wissen und mit neuen Erkenntnissen dafür sorgen, dass sich die Gesellschaft hin zu einer friedlichen Welt entwickelt, in der durch nachhaltiges Wirtschaften die nächste Generation genauso gut leben kann wie wir. Die Universität Göttingen möchte Ihnen in diesem Sinne eine intellektuelle Heimat bieten in einer Gemeinschaft, in der es sich lohnt, aktiv mitzugestalten.

Das Studium wird eine sehr wichtige Zeit, in der sich viel für Ihr Leben entscheidet. Ich wünsche Ihnen dabei die notwendige Neugier, Offenheit und das Durchhaltevermögen, aber auch viel Spaß und dass sich gute Freundschaften entwickeln.

Ich freue mich auf Ihre kritische Teilnahme an der Weiterentwicklung unserer Universität und möchte, dass unsere Universität auch Ihre ist.

Ihre

*Ulrike Beisiegel*

Präsidentin der Georg-August-Universität